

Spruch des Tages

"Was man lernen muss, um es zu tun, lernt man, indem man es tut, so wird man Baumeister dadurch, dass man baut und Kitharasieler, dass man spielt."

Aristoteles (*-384,+ -322)

Ein freundliches Hallo in die Runde,

nicht nur für die Schüler, die Abiturienten, die Studenten und .. und .ist der weise Spruch von Aristoteles beachtenswert, nein, auch wenn man schon ein paar Jährchen auf dem Buckel hat, sollte man nicht denken, dass man alles kann. Die Praxis ist das Kriterium der Wahrheit und nicht schöne Reden zählen, sondern konkrete Ergebnisse!

Das sollte eigentlich überall in unserer Gesellschaft so sein, aber leider kann man immer mehr und mehr Vorgänge beobachten, bei denen nicht die Ergebnisse im Vordergrund stehen, oder man sich nicht mehr an die Ergebnisse erinnern möchte, oder begründet, warum es nicht geht, weil man es nicht mehr möchte.

Denen wird es zu leicht gemacht! Wenn es schwer wird, geben wir vielfach zu schnell auf, auch, weil wir keine Mitstreiter an unserer Seite mehr sehen können! Wer will schon als "unbequem" abgestempelt werden?

Man kann sich auch die Frage stellen, haben wir ausreichend qualifizierte Baumeister und Kitharasieler und wie gehen sie miteinander um? Mit Achtung vor dem Beruf und der Leistung oder wird übereinander geurteilt ohne fachliche Qualifikation?

Beim Radioreparieren in der letzten Woche habe ich wieder ganz schnell gemerkt, dass es traurig ist, wenn man etwas vergessen hat, was man schon mal konnte, oder den Fehler nicht findet. Beharrungsvermögen und Geduld ist dann angesagt. Auch macht Übung den Meister!

Und einen Mund zum Fragen hat man ja auch. Nur nicht aufgeben!

Einen guten Start in die neue Woche und bleiben Sie schön lernfähig, beharrlich und erfolgsorientiert

Ihr Karl-Heinz Boßan